

12.09.2025

Zeichen für Bewusstes Trinken

BBS 1 Gifhorn ist jetzt Umweltschule

Von Maren Kiesbye

Gifhorn. In der Pausenhalle der Berufsbildenden Schulen 1 (BBS 1) steht neuerdings ein Wasserspender: Initiiert wurde das Projekt von der Umwelt-AG unter der Leitung von Peter Kosko, die sich seit Jahren für nachhaltige Maßnahmen an der Schule engagiert.

Dank einer Sachspende des Fachbereich Gesundheit des Landkreises Gifhorn wurde die Schülerschaft der BBS 1 mit Trinkflaschen ausgestattet. Neben dem neuen Wasserspender wurden auch im Neubau der Schule zusätzliche Möglichkeiten zum Befüllen der Flaschen geschaffen: Sowohl im Selbstlernzentrum K185 als auch im Selbstlernbereich K285 stehen Handwaschbecken mit Trinkwasser zur Verfügung. Gerade in zunehmend heißen Sommern gewinne austreichendes Trinken immer mehr an Bedeutung. Mit dem neuen Wasserspender möchte die BBS 1 die Jugendlichen ermutigen, bewusst auf ihre Gesundheit zu achten – und gleichzeitig Einwegflaschen durch nachhaltige Alternativen zu ersetzen.

Seit diesem Jahr trägt die BBS 1 den Titel Umweltschule: Daher wird das Thema Wasser – von sparsamer Nutzung über Weiternutzung bis hin zu Projekten rund um die Ressource Wasser – in den kommenden Jahren eine zentrale Rolle spielen. Das Aufstellen des Wasserspenders sei dabei ein wichtiger Schritt.